

小学部の最近の様子 39

11月13日(金)の学級通信から

《 今週のできごと 》

Kさんへ：Kさんがいないと寂しいです。早く元気になってね。また遊ぼうね。 Rより

注射にも苦い薬にも負けない強い心のKさん。みんなで帰りを待っています。

朝の会：それぞれ絵日記に「鬼滅の刃」の内容を書きました。(11月2日・11日)

書写の授業：名前の一文字をカラー筆ペンで書いて回りをマカロニやビーズで飾りました。

(えがお)

学校での様子



朝の会で月の昔の読み方をはっています



体育の授業はマット運動



給食の準備

11月2日(月)残念でしたが、天気には勝てません。朝方すでに雨が降ってきたので、楽しみにしていた秋の遠足は延期になりました。途中から青空も見える良い天気になったので、なおさら残念でした。13日(金)は晴れの予報ですから、この通信を配付するときは、みんなの満足そうな顔を見ることが出来ますね。遠足の様子は27号でお伝えします。楽しみにしてください。

楽しい小学部のイベントがこれからいくつかあります。12月4日(金)に「文化芸術による子どもの授業」(3, 4校時)、9日(水)に「ふれあいサッカー」(3, 4校時)があります。また、16日(水)の「幼小のおたのしみ会」に小学部も参加します。

(ひなたぼっこ)

授業参観

11日(水)は、授業参観でした。1校時の国語はご覧いただけませんでしたが、狂言「柿山伏」の音読でした。狂言独特の言い回し方で、言葉遣いや抑揚が少し難しく、どうなるか心配しましたが、狂言の雰囲気を出して山伏(I)と柿主(Aさん)のやり取りができました。

素晴らしかったです。お忙しい中、参観いただきありがとうございました。

🎄 クリスマスリース作り 🎄

10月の「ハロウィン」が終わり、12月の「クリスマス」に向けて少しずつ賑わい始めてきています。Aさんもクリスマスのためにリースを作りました。先日掘ったサツマイモのツルをリースの形に巻いて準備しておいたので、飾りをつけるだけでした。材料は以前作ったバラの花や金色に塗装したドングリ、カラスウリ、ユリの花などで飾りました。接着するグルーガンに手こずっていましたが、無事に完成しました。リースは、教室の入り口に飾りました。



バラの花をつけるために



バランスよく..

(アシスト)



「全校で写真を撮りました。」



「Aさんの誕生会をしました。」

11日(水)に学習の計画を立てました。来週の16日(月)から1週間取り組みます。Aさんは歴史の勉強、特に世界史の勉強に取り組む計画を立てました。1週間続けられるように頑張ってください。

国語の時間にマークに関する本を作りました。みんながそれを見るたびに、「すごいね」、「がんばったね」と声をかけていて、Aさんはとても嬉しそうにしています。今2冊目の本を作っていますので、またみんなからほめてもらえる作品を作しましょう。

(レインボー)